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テーマ「全員主役 とどけ にじ色のハーモニー」
校 長 小 澤 進

先月１０月２８日（土）に、学習発表会を行いました。子どもたちの様子はいかがでしたでしょ
うか。学校運営協議会委員をはじめ、男鹿南中学校長、北浦保育園長などご来賓や、ご家族の方々
を前に、子どもたちは、練習の成果を存分に発揮しました。「年々、子どもの人数は少なくなって
いるけれど、年々、発表内容はパワーアップしていますね。」「子どもたちがなまはげ太鼓の演奏
を終えたときには、思わず涙が出そうになりました。」など、参観した方々からは、子どもたちの
頑張りが素晴らしかったという意見や感想を聞くことができました。

当日は、選び抜かれた１年生３名による「はじめのあいさつ」
に始まり、各学年とも１５分から３０分にわたるステージ発表を
行いました。あいさつと劇を含めると、他校では考えられないく
らいのセリフの量を話した１年生。なまはげをはじめ、今年、学
んだふるさと男鹿について発表した３・４年生。国語で学んだ宮
沢賢治についての発表から始まり、歴史劇、ダンス、なまはげ太
鼓と盛り沢山の発表をやり遂げた５・６年生。テーマにあるとお
り、全員主役の学習発表会で、一人で、５役も、６役も頑張った
子どもたちの姿がありました。北陽の子どもたちって最高です。
ステージ上の子どもたちへの温かな拍手や、言葉掛け、本当に
ありがとうございました。子どもたちは大満足の様子でした。

クマ出没注意！
「男鹿にクマはいない。」ということを聞いたことがあります。でも、今年の状況からは、その
ようなことをもう言えません。登下校時は、基本的に保護者の方が送り迎えしていて心配ないので
すが、普段の生活でどのような注意が必要か、ご家庭で話題にしてください。
実は本校にとって悩ましかったのが、クマはクマでもアナグマです。最近は見かけなくなりまし
たが、以前住み着いたアナグマがグラウンドを穴だらけにしてしまいました。来春、補修が必要で
す。北陽小に何年も務めた先生が、今までこんなことはないと話していました。異常事態です。

１年生
「はじめのあいさつ」

５･６年生
「銀河鉄道に乗って～本当の幸い～」

３・４年生
「そうだ！男鹿へ行こう」

子どもの俳句〈１１月テーマ；学習発表会〉優秀作品紹介
おちついて きつねにうさぎ はやきがえ 1年 檜山 真織
きんちょうを なまはげの声で ふきとばす ３年 嶋宮 海翔
六役の 着がえに急ぐ ステージうら ４年 木村 宏洋
けでを着て 気合いを入れて いざたいこ ５年 薄田 瑛杜
発表会 家族の拍手と シンフォニー ６年 斉藤 光汰

全校合唱
「地球のシンフォニー」


